

Fecha Sección Página 09.03.2009 Finanzas 8



## Canaco; termina Ysasi con broche de oro

Será el próximo 31 de marzo cuando se realice el cambio de estafeta en la Cámara Nacional de Comercio, y Arturo Mendicuti sustituya a Lorenzo Ysasi en la principal cámara de comercio del país

sasi concluve su gestión al frente de la Canaco con broche de oro, porque encabezará el comité organizador del VII Congreso de la Federación Internacional de Cámaras de Comercio que por vez primera se realizará en México, en junio de 2011, con la asistencia de más de 4 mil delegados de más de 130 países que participan en la ICC. Será en la próxima convención de la ICC que se efectuará el 12 de junio en Kualua Lumpur donde se dé ya el banderazo de salida para la Convención en México, que será sin lugar a dudas la más importante para el Distrito Federal en cuanto a la derrama económica, va que se espera que el consumo per cápita por delegado se estima en más de 2 mil dólares.

Además, la Canaco obtuvo ya la certificación ISO 9001 que sólo tienen las Cámaras de Bogotá, Santiago de Chile, Francia y Malasia, y otra buena noticia que se anunciará este mes en el marco de la asamblea de la Canaco será una inversión del grupo chino Boda por más de 400 millones de dólares pa-

ra establecer en la delegación de Azcapotzalco un centro de exposición permanente de productos y un hotel gran turismo. Lo interesante de este grupo es que la Canaco promovió directamente la inversión y Boda está también está construyendo en la provincia de Hebei en China un Centro Lationamericano para la venta de productos de la región comenzando por México.

Enfre los logros de Ysasi está el arranque de la incubadora de empresas Canaco que tiene ya 84 empresas de incubación y ha generado 268 empleos; el Centro México Emprende en apoyo a las pymes; el haber saneado las finanzas de la Cámara ya que—asegurará— no heredará deudas a su sucesor; y la operación desde el año pasado de la Oficina de Congresos y Visitantes del Distrito Federal que contrató

ya ocho congresos y convenciones que generará una derrama superior a los 6 millones de dólares.

## HIDALGO, GANADOR DE LA REFINERÍA

Aunque se supone que la decisión sobre la nueva refinería de Pemex es exclusivamente técnica, el presidente **Calderón** aprovechará los festejos de la expropiación petrolera para anunciar la sede. Todo indica que el ganador fue Hidalgo, que representa la gran ventaja de estar cerca de los grandes centros



de distribución y consumo, y de que se trata de uno de los estados con mayor marginación. La inversión que será la más importante en lo que resta del sexenio, con más de 7 mil millones de dólares y generará en su primera etapa más de 8 mil empleos directos.

## REUNIÓN DEL GRUPO DE ALTO NIVEL MÉXICO-FRANCIA

El presidente Felipe

Calderón y el mandatario francés, Nicolas Sarcozy se reunirán hoy con los miembros del grupo de alto nivel México-Francia y se harán anuncios importantes de inversión en nuestro país de parte de empresas como Danone y el grupo Safran que presiden, respectivamente, Jean Paul Heterman, y Frank Riboud.

Cómo se recordará, este grupo está integrado co-

mo su nombre lo indica por empresarios de primer nivel de ambos países. Por parte de México participan Manuel Medina Mora de Banamex-Citi; Miguel Alemán Velasco, presidente de Interjet; Manuel Arango, presidente de grupo Concord; Emilio Azcárraga, presidente de Televisa; Alberto Bailleres, de Grupo Bal; Juan Beckman de Grupo Cuervo; Juan Gallardo Thurlow, de Embotelladoras Unidas, y el historiador Jean Meyer.

Por parte de Francia participan también Jean-Louis Beffa, presidente de Saint-Gobain; Luis Gallois de EADS; Henri Lachmann de Scheneider Electric; Bru-Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 29134.42 Tam: 434 cm2 AMIRALRIOS



Fecha	Sección	Página
09.03.2009	Finanzas	8

no Lafont de Lafarge; Gérard Mestrallet, de GDG Suez, y Gilles Pélisson de Grupo Accor.

El más contento con los anuncios en materia de inversión es **Bruno Ferrari**, presidente de Proméxico, quien lucha contra el tsunami para evitar que se desplome este año la inversión extranjera directa.

## REUNIÓN AMDA-HACIENDA, HASTA EL 18

La que volvió a posponerse para la semana próxima es la reunión de **Agustín Carstens**, el secretario de Hacienda con los dirigentes de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores, que preside **José Gómez Baez** y la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA) encabezada por **Eduardo Solí**s.

Esta reunión ha sido aplazada dos veces, primero por la agenda de **Carstens**, y después porque no todos los directores de las armadoras en México podían asistir el jueves pasado. Como ya le hemos informado, se busca convencer a **Carstens** de que apruebe estímulos fiscales para el sector como sucedió en la crisis del 95, como son la eliminación temporal del ISSAN y ampliar la deducibilidad de automóviles nuevos de 175 mil a 300 mil pesos.